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      Аннотация

    
        
          Цель исследования – оценка организации и проведения маркетинговых мероприятий АО «Милитцер и Мюнх» как фактора повышения конкурентоспособности компании на российском и международном рынках и разработка рекомендаций по их совершенствованию.
Объект исследования – маркетинговые мероприятия АО «Ми-литцер и Мюнх».
Предмет исследования – совершенствование организации и проведения маркетинговых мероприятий АО «Милитцер и Мюнх» как фактора повышения конкурентоспособности компании на российском и международном рынках.
В выпускной квалификационной работе изучены теоретические аспекты организации и развития маркетинговой деятельности предприятия на современном рынке транспортных перевозок.
Проведен анализ предоставления услуг в АО «Милитцер и Мюнх».
Разработаны рекомендации по разработке новых направлений маркетинговой деятельности АО «Милитцер и Мюнх».
        

        
          The purpose of the study is to assess the organization and conduct of branding activities of JSC "Militzer and Munch" as a factor in improving the competitiveness of the company in the Russian and international mar-kets and to develop recommendations for their improvement. 
The object of research – marketing activities of JSC "Militzer and Munch". 
The subject of the research is to improve the organization and con-duct of marketing activities of JSC "Militzer and Munch" as a factor in im-proving the competitiveness of the company in the Russian and international markets. 
In final qualifying work theoretical aspects of the organization and development of marketing activity of the enterprise in the modern market of transportations are studied. 
The analysis of service provision at JSC "Militzer & münch". 
Developed recommendations for new directions of marketing activity of JSC "Militzer & münch".
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